

zu TOP

Mainz, 22.05.2020

Anfrage 0919/2020 zur Sitzung am Radfahrprüfung (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

An einigen Mainzer Grundschulen wurde aufgrund der Coronapandemie die Radfahrprüfung abgesagt. Die Verkehrsschulung in Grundschulen ist ein ganz wichtiger Bestandteil der Verkehrssicherheit von Kindern, dies gilt insbesondere für das Einüben von regelkonformem und sicherem Fahrradfahren. Die Radfahrprüfung und der damit verbundene erste „Führerschein“ ist Teil der Übergangsrituale für Kinder, daher ist die Absage von Radfahrprüfungen besonders traurig für die Grundschüler*innen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Sind die Prüfungen in allen Grundschulen abgesagt?

Wenn nein, in welchen Schulen finden Prüfungen statt?

2. Gibt es Aussicht, dass die Prüfungen an einem späteren Termin stattfinden können?

Wenn nein, welche Überlegungen gibt es in der Verwaltung, in Zusammenarbeit mit der Polizei, prüfungswilligen Kindern eine Chance auf Ablegen der Radfahrprüfung zu geben?

Wenn ja, wann und in welcher Form sollen die stattfinden?

Kamil Ivecen
(Mitglied des Stadtrats)